

Les retraités espagnols se mobilisent pour demander une augmentation digne de leurs pensions



Madrid, 1er mars (RHC)- Des milliers de retraités sont descendus dans la rue dans plusieurs villes de l'Espagne pour exiger une augmentation digne de leurs pensions.

Ils accusent le gouvernement de leur voler leur argent avec la hausse de l'Indice de Prix de Consommation.

Scandant des mots d'ordre comme « Nous continuons à vivre, Nous sommes pensionnés » ou « Haut les mains !. C'est un hold-up ! », les manifestants des principaux syndicats espagnols de ce secteur ont défendu une revalorisation des pensions publiques. Ils ont critiqué l'augmentation du chômage durant la crise économique ce qui a provoqué une diminution des cotisations.

Ils ont annoncé la réalisation d'une grande manifestation le 17 mars prochain à Madrid pour demander en plus un système de pensions qui continuerait à être valable dans 30 ans.

Le président du gouvernement espagnol, Mariano Rajoy a annoncé qu'il demandera un débat sur ce thème au parlement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/156382-les-retraites-espagnols-se-mobilisent-pour-demander-une-augmentation-digne-de-leurs-pensions>



Radio Habana Cuba